

Schaefflers E-Clutch ist nominiert

Schaeffler ist mit seiner E-Clutch für den „GreenTec Award 2016“ nominiert. Das elektronische System kann je nach Ausbaustufe das Kuppeln nur in bestimmten Fahrsituationen übernehmen oder alle Kupplungsvorgänge vollautomatisiert ausführen. Damit können kraftstoffsenkende Fahrstrategien - vom „Segeln“ bis hin zum elektrisch unterstützten Fahren - auch bei Fahrzeugen mit manuellem Schaltgetriebe eingesetzt werden. Mit dem Green-Tec-Preis werden jedes Jahr in verschiedenen Kategorien innovative Produkte und Projekte, die den Weg in eine umweltbewusste Zukunft weisen, ausgezeichnet. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Schaeffler E-Clutch.
